





## LC BAYREUTH-THIERGARTEN - DIE VERSCHWUNDENE CHARTERURKUNDE

## BESUCH DES DISTRIKT-GOVERNORS DR. KARSTEN ORTLEPP

Unser Club-Treffen am 19.09.2023 wurde zu einem Highlights des Lions-Jahrs 2023/2024 und ganz sicher in den Memoiren unseres Clubs einen besonderen Platz einnehmen, aber der Reihe nach.

Zunächst begrüßte unser Präsident den amtierenden Distrikt-Governor Dr. Karsten Ortlepp in unseren Reihen. Es war erfreulich, dass so viele von uns anwesend waren.

Vor dem gemeinsamen Abendessen stellte Martin unseren Gub kurz vor: Geschichte, aktuelle Situation nach unserer Restrukturierung, unsere Activitys sowie unsere längerfristigen Ziele. Die interessante Präsentation, die unser Gubleben sehr gut zusammenfasst, findet Ihr in einem eignen Dokument ("2023-09-19 – Präsentation des Präsidenten").



Nach dem Abendessen sorgten Martin und Dr. Ortlepp dann mit einer



faustdicken Überraschung für einen ech-Gänsehautmoment. Da die Charter-Urkunde unseres Clubs leider nicht mehr auffindbar ist, konnten die beiden erreichen, dass ersatzweise eine neue ausgestellt und heute an unseren Präsidenten übergeben werden konnte! Dr. Ortelpp überreichte die Urkunde und nach seinem Vortrag unterzeichneten alle Anwesenden Lions-Freunde.

Im Anschluss wurde Martin von Dr. Ortlepp mit dem District Governor`s Appreciation Award ausgezeichnet. Es ist die höchste Auszeichnung, die ein Distrikt-Governor vergeben kann und es gibt keinen Zweifel: Martin hat

diese Auszeichnung aufgrund seines außergewöhnlichen Einsatzes in den zurückliegenden Monaten mehr als verdient!

In seinem Vortrag ging Dr. Ortlepp anschließend kurz auf seine Person, seine Ziele im seinem Lions-Jahr als Governor ein sowie auf Möglichkeiten ein, sich auch bei internationalen Projekten zu engagieren, ohne regionale Förderschwerpunkte zu vernachlässigen.

Den Höhenpunkt des Abends bildeten die Unterschriften von Dr. Ortlepp und allem anwesenden Mitgliedem unter unsere neue Charter-Urkunde. Die an diesem Abend verhinderten Clubmitglieder können ihre Unterschrift bei nächster Gelegenheit nachholen.

Gründungsmitglied Diethard unterschrieb "zum zweiten Mal".

